GUADA NEWS

No es fácil olvidar

unque algunos se empeñen en tratar de hacer olvidar, no es fácil. Únicamente un borrado de la memoria interna de los vecinos de la región que acabara con 28 años de un plumazo, lo podría conseguir. Las publicaciones en portada del diario El Mundo durante la pasada semana, sólo afianzan un recuerdo que es imposible no tener en cuenta. Especialmente, porque de aquellos polvos vienen estos lodos. Unos lodos que llevan obligando a los castellano-manchegos a tener que apretarse el cinturón durante cerca ya de tres años, para pagar... lo que se quedó por el camino. Mientras Barreda vive un destierro dorado en el Congreso de los diputados, cobrando más de 60.000 euros anuales, diez millones de las antiguas pesetas, nuestra región paga



un millón y medio de euros al día, sólo de intereses, de la herencia recibida. Los frutos de los gobiernos socialistas en nuestra región solo traen recuerdos, malos recuerdos. Y así seguirá mientras cada vecino, de las cinco provincias castellano-manchegas, tenga que seguir pagando a final de mes la hipoteca que le dejaron los Barreda, García-Page o Bono. Y es que... no es tan fácil olvidar mientras ves como los socialistas recibían botellas de Vega Sicilia, plumas Montblanc o bolsos de lujo. Igual si fuéramos al banco a firmar con una pluma último modelo, sacada de un bolso de Dior y al llegar a casa nos tomáramos una copa de un buen vino de 175 euros la botella, las penas se ahogarían mejor. Hasta entonces, no podemos olvidar.

REVISTA de prensa

ELMUNDO

El PP se dispara con 6,5 puntos sobre el PSOE

El Partido Popular consigue situarse en posición de claro favorito. Su progresión al alza desde el pasado 20 de abril ha sido continua. Lo que comenzó como una ventaja por la mínima respecto al PSOE es ya una brecha considerable. La cuarta oleada de la encuesta de Sigma Dos marca una tendencia nítida: los populares suben y los socialistas bajan en la misma medida, es decir, 1,8 puntos, pero la distancia entre ambos es cada vez mayor. En este momento llega a los 6,5 puntos, cuando hace apenas 20 días era de sólo 2,9. El Partido Popular, con un 34,9 por ciento de los votos, podría ocupar 21 ó 22 escaños en la Eurocámara, lo que implica perder dos o tres respecto a los que consiguió en los comicios de 2009; y el PSOE, con el 28,4 por ciento de las papeletas, tendría que conformarse con 17 ó 18 frente a los 23 que ha ocupado en esta legislatura. La novedad en esta oleada la proporciona Los Pueblos Deciden, que agrupa a los representantes de los partidos nacionalistas Bildu y BNG. Esta formación ha ido progresando décima a décima hasta llegar a un 1,6 por ciento de intención de voto que le proporcionaría un

elEconomista.es

La oleada de corrupción se come el 4% del PIB

En España hay 1.700 causas abiertas con unos 500 imputados entre políticos, empresarios y funcionarios del Estado, con un coste total de más de 40.000 millones de euros. El caso Gürtel, el desvío de fondos de los cursos de formación, los ERE en Andalucía, las obras del AVE a Barcelona...y así un largo etcétera que golpea a las arcas públicas. En los juzgados se tramitan así casos que afectan a tipos penales como la prevaricación.

GUADAPRESS.ES

Casero destaca la creación de 8.500 empresas desde el inicio de la legislatura

La consejera de Empleo y Economía de Castilla-La Mancha, Carmen Casero, ha valorado los últimos datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE) sobre sociedades mercantiles y ha destacado que desde el inicio de la legislatura se han generado un total de 8.500 empresas en la región. Según los datos del INE, en marzo aumentó un 13,3 % el número de sociedades mercantiles en términos interanuales, mientras que las disoluciones se redujeron un 31 %, "lo que supone la segunda mayor caída interanual de toda España, sólo por detrás de las Islas Canarias". "Estos datos dejan un balance neto de 267 empresas más en nuestra región durante el pasado mes de marzo, lo que refleja la segunda mayor creación neta de sociedades mercantiles en Castilla-La Mancha desde el inicio de la legislatura", ha asegurado Casero, En este contexto, la consejera ha destacado que "desde mayo de 2011 se han creado en nuestra región un total de 8.500 empresas en Castilla-La Mancha, lo que supone el nacimiento de casi 240 empresas al mes durante los últimos tres años en nuestra región".

LA cola del pan

Precaución

Guadalajara es una ciudad con muchas rampas y complicada por su orografía natural. Sin embargo, no es normal que los coches acaben de medio lado sobre nuestro asfalto. Durante las últimas semanas, todos hemos visto en fotografías publicadas en las redes sociales por vecinos de la capital, como dos vehículos han acabado de canto. Afortunadamente las consecuencias han sido mínimas, y se han reducido a daños materiales. A pesar de todo, queremos hacer un llamamiento a la precaución al volante de

nuestros conductores. Especialmente ahora que llega el buen tiempo y con él, los viajes más largos. Un accidente de este tipo en nuestra ciudad puede pasar como anécdota, pero en carretera, las consecuencias pueden ser fatales.

¿Y por qué no?

La ilusión por el deporte más practicado en nuestra provincia está de regreso. El Brihuega es un equipo que conjuga veteranía y juventud a partes iguales, todo ello regado con una extraordinaria dosis de ilusión. Después de ganar en el Virgen de la Peña el primer partido de las semifinales del play off, ahora tiene dos oportunidades en Tenerife para ganar y pasar a la final. Así tendría una oportunidad única de devolver a nuestra provincia a la máxima categoría del fútbol sala nacional

Barbatona

Ya hace 50 años desde que se celebrara la primera marcha a Barbatona. Desde entonces, han sido miles los fieles que han acudido a esta pedanía de Sigüenza movidos por su fe religiosa hacia la Virgen de la Salud. Recientemente reconocida como Fiesta de Interés Turístico Provincial, ha sabido aunar como ninguna ese carácter festivo con el fervor por una imagen. Sin ir más lejos, se estima que han participado este año unas 15.000 personas. Además, aunque esta marcha de siete kilómetros tenga lugar en tierras serranas, desde sus inicios ha tenido el espíritu provincial. Como muestra, en la edición de este año fueron 20 las diferentes comunidades de Guadalajara que realizaron su ofrenda a la Virgen, ya fueran parroquias, congregaciones o instituciones